

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(Seleksi Simulasi Mengajar Program Guru Penggerak)

Satuan Pendidikan : SDN 1 Landasan Ulin Barat
Kelas / Semester : 6/1
Tema : 2. Persatuan dalam Perbedaan
Subtema : 2. Bekerja Sama Mencapai Tujuan
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 10 menit
Muatan Pelajaran : IPA (KD.3.3. Menganalisis cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungannya)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mengamati gambar siswa dapat mengidentifikasi ciri ayam dan bebek dengan tepat.
2. Dengan mendengarkan cerita dari bigbook yang dibacakan nyaring oleh guru siswa dapat menjelaskan hubungan antara ciri ayam dan bebek dengan habitatnya dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Guru membuka pelajaran dengan memberi salam dan mengajak berdoa.• Guru menanyakan kabar siswa dan memberikan motivasi.• Guru menyampaikan tujuan dan tahapan pembelajaran hari ini.	2 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">• Siswa dan guru bertanya jawab tentang hewan peliharaan.• Siswa mengamati gambar ayam dan bebek yang ditempel guru di papan tulis.• Siswa dan guru bertanya jawab tentang ciri ayam dan bebek berdasarkan gambar.• Siswa menyimak guru membacakan nyaring cerita fabel “Persahabatan Anak Ayam dan Anak Bebek” dengan bantuan bigbook.• Siswa dan guru bertanya jawab tentang isi cerita.• Siswa diminta berdiskusi dengan teman sebangku untuk mengisi tabel hubungan ciri ayam dan bebek dengan habitatnya.• Siswa mempresentasikan hasil diskusinya dan guru memberi umpan balik.• Siswa mengerjakan tugas mandiri dari guru.	6 menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none">• Siswa diberi kesempatan untuk bertanya tentang materi yang belum dipahami hari ini.• Siswa dan guru menyimpulkan materi pembelajaran hari ini.• Guru menutup pembelajaran	2 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Sikap : Observasi saat proses pembelajaran
2. Pengetahuan : Penilaian formatif
3. Keterampilan : Penyajian laporan hasil pengamatan

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Banjarbaru, 20 Mei 2021
Guru Kelas

Siti Hamdah, S.Pd.MM
NIP. 197301211994082001

Waluyo Agus Widodo, S.Pd.SD
NIP. 198608042014021005

Lampiran Cerita Persahabatan Anak Ayam dan Anak Bebek:

Anak Ayam bersahabat baik dengan Anak Bebek. Suatu hari mereka ingin makan jagung di kebun. Mereka berjalan beriringan pergi ke kebun jagung. Anak Ayam bisa berjalan cepat karena kakinya bertipe unggas pejalan. Anak Bebek mengikuti di belakang dengan lambat karena kakinya bertipe unggas perenang. Di jalan, Anak Ayam merasa lapar. Dia mengais tanah dengan kakiknya dan mematuk-matuk cacing. Anak Bebek diam memperhatikan Anak Ayam. Dia tidak bisa mengais tanah seperti Anak Ayam.

Anak Ayam membagi cacing yang dia dapatkan untuk Anak Bebek. Anak Bebek pun senang menerimanya. Mereka kemudian melanjutkan perjalanan. Saat sampai di tepi sungai, Anak Ayam mondar mandir kebingungan. Dia tidak bisa berenang. Anak Bebek lalu melompat ke sungai. Dia meminta Anak Ayam naik ke punggungnya. Anak Bebek dapat membawa Anak Ayam ke seberang.

Saat di lumpur, Anak Ayam cepat-cepat melompat ke tepian sungai. Dia takut tenggelam jika menginjak lumpur. Tapi Anak Bebek malah senang mencari cacing di lumpur. Akhirnya sampai di kebun jagung, Anak Ayam dengan paruhnya yang kuat memipil biji jagung hingga mereka berdua bisa memakannya dengan gembira.